
 
 

質 問 小中学校の安全対策と即時通達はどのようになっているのか。 

市 回 答 安全対策や危機管理への緊急度が高い状況が発生した場合には、各小・中学

校に対して、安全確保等の通知文を出し、同時に警視庁東大和警察署や市関係部局の連携を

図りながら、市の広報車等による児童・生徒・保護者・地域の方への緊急行動をとっています。

さらに時間や緊急的な状況によっては、学校から保護者や自宅に対する継走電話等によっ

て、お知らせをしていると。そして、さらにＰＴＡ等の連携を図りながら、パトロール等、具体的

な防止に向けて活動していただいているところであります。 

質 問 いち早く両親に情報が伝わるような方法として、私はメールでの情報発信はど

うなのかと。携帯などの連絡先を聞いておいて、メールによって発信するその様なこと

を行う考えは、それとも行っているところはあるのでしょうか。 

市 回 答 市内の小・中学校ではですね。市立第八小学校におきまして、ホームペー

ジ上に至急情報のアドレスを掲載しておりまして、このアドレスに保護者が携帯電話でアク

セスをすれば、情報を見ることができるようになっておりますし、不審者情報も一般的な

注意事項や登下校時の見守り、それから外出時のパトロール中の腕章が、もう既に各学

校に配布しております。 

質 問 ホームページもいいのですが、今起きたという時にホームページを見られるか

という事を考えてください。今、起きた情報を両親に即時に知らせてあげなければ、意味

がない。仕事であれば、しようがないですけれども、近隣のお父さん、お母さんに連絡す

る方法もできますし、家にいる両親であればすぐに、子供たちの安全対策の為に動ける

と思うんですね。そこで、メールソフトを活用する案ですが。ホームページに載せて相手

側から見るのを待つのではなく、こちらから全ての両親に、危険情報を配信する。もちろ

ん、連絡先は教えて頂く。今後、この様なことを、組織化していくのが必要だと思います

がどうですか。そうでなければ、せっかくの腕章も意味ないでしょう。 

市 回 答 導入するに当たりまして課題が幾つかありますので、その課題をこれから

検討し、研究していきたいというふうに思っております。 

質 問 関西電力、大阪ガス、東京ガス、中国電力等、電 

力会社はほとんどが始めるような意向にもなっています 

し、先ほど言われた国立大学病院というのも行っていま

す。しかし、行政ですと委託料金がどうしても多くかかります。私が考えた契約方法は、

東大和市がカード会社に「カード納入のモデル地区として行うから、それに必要な機器

や手数料を無料または安くしろ」など強気の交渉を行うことも必要ではないですか。 

市 回 答 まさにカード会社との契約によって、こういう事業が成り立つとに思って 

います。しかし、現在ではまだそこまでの 

取り決めが、決まっていませんので、今 

後は、手数料等ですね、どうできるか、こ 

ういう検討をさらに加えなければいけな 

いと思いますので、今後、研究、検討させ 

ていただきたいと思っています。 
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主な税金の種類 

種 別 都道府県 市町村 

普通税 

都民税 

自動車税 

市民税 

固定資産税 

軽自動車税 

目的税 
自動車取得税 

入猟税 

入湯税 

国民健康保険税 

 

気づいた時 

思い立った時 

ネット上で２４

時間カード決済が出来る。 

質
疑
・
回
答
の
表
現
な
ど
紙
面
上
、
省
略
し
正
確
で
な
い
箇
所
が
あ
る
事
も
あ
り
ま
す
。
詳
し
く
は
、
議
事
録
を
参
照
し
て
く
だ
さ
い
。 

質 

問 

多
様
化
す
る
ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル
に
よ
り
、収
納
方
法
が
銀
行
、市
役
所
と

２
種
類
し
か
な
く
平
日
で
あ
る
こ
と
か
ら
、納
税
者
の
利
用
低
下
を
招
き
、税
金
の

滞
納
の
悪
化
を
招
く
こ
と
も
多
く
な
っ
て
き
て
い
ま
す
。
納
税
は
、国
民
の
義
務
と

言
い
な
が
ら
も
、
市
民
ニ
ー
ズ
に
合
わ
せ
た
支
払
い
方
法
が
整
備
さ
れ
て
い
ま
せ

ん
。
今
後
は
、市
民
ニ
ー
ズ
の
対
応
に
こ
た
え
る
た
め
に
も
、２
４
時
間
い
つ
で
も
、ど

こ
で
も
、だ
れ
も
が
好
き
な
と
き
、好
き
な 

時
間
に
支
払
い
で
き
る
、支
払
い
方
法
を
考 

え
て
い
く
こ
と
が
必
要
で
す
。 

市 

回 

答 

市
民
か
ら
の
納
入
方
法
に
対
し
て
の
要
望
や
ク
レ
ー
ム
に
つ
い
て
あ

り
ま
す
が
、税
金
の
納
入
に
つ
き
ま
し
て
は
、納
税
の
利
便
を
図
る
た
め
に
、口
座
振

替
制
度
の
利
用
を
お
願
い
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。
そ
の
申
し
込
み
が
金
融
機
関
の
窓

口
だ
け
で
受
付
を
し
て
し
ま
い
ま
し
た
の
で
、不
便
で
あ
る
と
の
御
意
見
や
コ
ン
ビ

ニ
で
の
納
入
の
実
施
な
ど
に
つ
い
て
、要
望
な
ど
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。 

現
金
の
持
ち
合
わ
せ
が
な

く
て
も
窓
口
な
ど
で
の
支
払

い
が
カ
ー
ド
で
出
来
る
。 

今
後
の
改
善
及
び
検
討
に
つ
い
て
で
あ
り
ま
す
が
、口
座
振
替
の
申
し
込

み
窓
口
に
つ
き
ま
し
て
は
、さ
ら
に
納
税
の
利
便
性
を
向
上
さ
せ
る
た
め

に
、来
年
度
か
ら
は
金
融
機
関
で
の
申
し
込
み
に
加
え
、市
へ
申
込
書
を
提

出
し
て
い
た
だ
く
方
法
の
実
施
を
予
定
し
て
お
り
ま
す
。日
本
全
国 

九

十
九
％
の
金
融
機
関
に
口
座
が
あ
れ
ば
、
公
金
は
口
座
振
替
が
で
き

る
と
い
う
よ
う
な
メ
リ
ッ
ト
が
あ
る
と
い
う
ふ
う
な
こ
と
は
聞
い
て
お

り
ま
す
。
質
問
者
が
お
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
ク
レ
ジ
ッ
ト
カ
ー
ド
で
の
申

し
込
み
方
法
に
つ
き
ま
し
て
、
や
は
り
国
立
病
院
の
何
割
か
が
採
用

し
て
い
る
よ
う
で
ご
ざ
い
ま
す
け
れ
ど
も
、や
は
り
ま
だ
手
数
料
等
の

問
題
が
ご
ざ
い
ま
し
て
、情
報
収
集
の
段
階
で
ご
ざ
い
ま
す
。 



昭和４８年１０月１４日 東大和市生まれ 31歳 

身長183cm 体重75kg 足のサイズ 28ｃｍ 

衆議院議員のもとで政策を学び、1999年 現「石原慎太郎都知事」よ 

り必勝祈願を受け、25歳最年少にて、東大和市市議会議員選挙に挑戦 

するが惜敗。グループホームをしている母のもとで育ち、会社役員とし 

て働く。その他、障害者の在宅福祉の現場でボランティアをしながら、 

高齢者パソコン教室では責任者としてＮＰＯ事業協議会で活動。 

２００３年４月・２９歳で、東大和市議会議員選挙にて初当選。 
 
趣味 サッカー・野球・サーフィンなどなど 

家族みんなで 

シミュレーション！ 
「まさかうちには」なんて思っている方。 

その考えが一番危ない！ 

詐欺団はあらゆる名簿を使って狙ってきま

す。我が家ならどんな手口で狙われるかを

日頃から話し合ってみてください。 

◎ 車を運転する人がいれば交通事故。 

◎ 医療関係者がいれば医療事故。 

などなど、皆さんの家族構成を考えてシミ

ュレーションをしておくことをお勧めしま

す。もしもの時のために！！！ 

電
話
の
良
く
掛
か
っ
て
く
る
時
間
帯
は
朝
か
ら
午
後
１
時
頃
に
か 

け
て
の
時
間
帯
が
特
に
多
い
。
理
由
は
も
ち
ろ
ん
銀
行
振
り
込
み

が
可
能
な
時
間
だ
か
ら
。
変
な
電
話
が
掛
か
っ
て
き
た
ら
、ま
ず
一
度
電
話

を
切
る
。
そ
の
後
、本
人
と
連
絡
を
取
る
事
。
し
か
し
、
電
話
を
切
る
ま
で
に

気
を
つ
け
る
事
が 

あ
る
。
そ
れ
は
、 

こ
ち
ら
か
ら
本
人
の
名
前
・電
話
番
号
・仕
事
内
容
な
ど
は
言
わ
な
い
事
。 

当
た
り
前
の
よ
う
だ
が
、パ
ニ
ッ
ク
状
態
の
時
は
言
っ
て
し
ま
う
。
そ
の
ほ
か 

ナ
ン
バ
ー
デ
ィ
ス
プ
レ
イ
で
非
通
知
や
知
ら
な
い
番
号
は
出
な
い
な
ど
の

対
策
も
あ
る
。
し
か
し
相
手
は
非
通
知
と
も
限
ら
な
い
の
で
気
を
つ
け
て
。 

ハ
ガ
キ
な
ど
で
も
送
ら
れ
て
く
る
。
こ
れ
は
、架
空
請

求
と
い
う
。
使
っ
た
覚
え
の
な
い
ネ
ッ
ト
や
携
帯
電
話

の
請
求
だ
。
こ
の
対
処
方
法
は
、
「
相
手
に
は
連
絡
し

な
い
・無
視
す
る
」
が
一
番
効
果
的
で
あ
る
。
し
か
し
、

中
に
は
裁
判
所
か
ら
請
求
が
来
る
事
が
あ
る
。
こ
の

場
合
は
、
ハ
ガ
キ
の
連
絡
先
で
な
く
最
寄
の
裁
判
所

に
連
絡
し
確
認
を
取
る
事
も
必
要
に
な
る
。
そ
の
他

の
対
処
方
法
は
、や
は
り
警
察
だ
。 

何
か
分
か
ら
な
い
時
は
警
察
に
現
物
を 

持
っ
て
、必
ず
相
談
を
！
。 

覚えのない請求は、 

無視・無視・無視 
質 問 ９市長サミットと市の施策について、成果と今後の課題や方向性は。 

回 答 去る 11 月８日に、９市長による広域連携サミットが開催されました。市域を越えて、よ

り広域的な観点から近隣自治体と連携や協力を進める必要があり、同一の生活圏や経済圏を

持つ自治体の市長が一堂に会して意見交換をすることは、非常に意義があったというふうに

思っております。今回は新たな広域連携の必要性について、共通認識を持つとともに、事務レ

ベルでの協議をする場を設けることが確認されたわけでございます。 

質 問 ゴミ問題ですが、ここ数年、大手スーパー等、人口の増加によって、ごみの量が

ふえているのではないかなという事もありまして、先ほどの９市サミットでの、企業責任と

いうものが、今後、必要になるのではないかと考えますが、東大和市にある大手スーパー

に対して、東大和市独自で企業責任という形で、スーパーから出ているごみに対して税金

をかけるということを考えられませんか、また、この９市サミットをうまく利用して、９市全

体でそういう企業責任というような形で税金をつけるのも、また一つなのではないかな

と思っております。ごみが出るということは、その分、企業ももうかっているということで

すので。９市サミットという大きな組織を利用して、企業に対してもう少しごみを減らす努

力をしてもらうということも必要なんじゃないかと思っております。それを９市サミットで

提案できるか、そこを伺います。 

回 答 関野議員の御提案でありますけれども、大手企 

業のごみも、大きい問題でございます。来年度のサミット 

にはこの問題もあわせて提案したいと考えております。 

質 問 来年のというのは、いつごろになるのでしょうか。 

回 答 前回のサミットが終わった段階で、立川市長なら 

びに複数の市長さんの考えでは、同じ時期がいいだろうと 

言っておりました。 

要 望 わかりました。大分先ですが、できれば年２・３回、 

の方が進みが速いかと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

関野たかなり 

一
度
電
話
を
切
っ
て
必
ず
本
人
確
認 

増え続ける「振り込め詐欺」被害。 

2004 年度、日本全国で 

認知件数 23.060 件 

うち既遂件数 17.895 件 

被害総額が 251 億円を超えた！ 

（警察庁データより） 

振り込め詐欺（オレオレ詐欺）の種類 

親族などの交通事故示談金 

会社でのトラブル示談金 

痴漢行為・窃盗・傷害などの示談金 

誘拐・監禁による身代金 

ハガキによる架空請求、などなど 

「
振
り
込
め
詐
欺
」
は
何
も
電
話
だ
け
で
は
な
い
。 

古
紙
を
分
別
し
て
出
す
だ
け
で
は
、
リ
サ
イ
ク
ル
と
は
言
え
ま
せ
ん
。
再
生
品
を
利
用
し
て
初
め
て
、
リ
サ
イ
ク
ル
と
な
り
ま
す 

１２月議会質問内容 

●子供たちの安全対策と 

危機情報の即時通達 
 
●公金の収納と現状について 
 
●サミットと市の施策について 
 
下記２項は HP にて・・・ 

● ゆとり教育による学校教育 

の変化 

●市民サービスと市役所の 

土日開庁と時間延長 


